

# Jahresbericht der Feuerwehr 2008

Aktuelle Informationen erhalten Sie laufend auf [www.waengifire.ch](http://www.waengifire.ch)

## Übungsbeschrieb

An Total 96 Übungen wurden 80 Angehörige der Feuerwehr aus- und weitergebildet.

## 7 Einsätze

Datum	Zeit	Ereignis	Ort
Fr. 10.10.	16:40	Brand in Tiefgarage	Landstrasse
Mo. 01.09.	00:28	Fehlalarm BMA	Wilerstrasse
Mo. 30.06.	11:05	Ölspur auf der Hauptstrasse Wängi Richtung Rosental	Hauptstrasse
Mi. 18.06.	11:41	Schwerer Verkehrsunfall (A1 wurde gesperrt, Verkehrsregelung durch FW Wängi)	Autobahn A1
Do. 08.05.	18:12	Brand Scheune	Holderstrasse
Di. 22.04.	17:33	Wasser im Keller	Feldackerweg
So. 09.03.	23:17	Brand Scheune	Landstrasse

## Weiterbildungskurse

Für die Bereitschaft an einem ein oder mehrtägigen Weiterbildungskurs teilzunehmen dankt das Kommando allen Teilnehmer. An zwei und mehr Tagen haben folgende Personen teilgenommen:

Altherr Martin	Einsatzleiterkurs
Helfenberger Kolumban	Offizierskurs 1 + 2
Baumberger Patrick	Gruppenführerkurs
Dähler Matthias	Gruppenführerkurs
Stark Urs	Gruppenführerkurs
Hörnlimann Heinz	Gruppenführerkurs
Hörnlimann Heinz	Methodikkurs
Herzig Marcel	Atemschutzkurs
Münger Frank	Atemschutzkurs
Wagner Claudio	Transporthelferkurs

## Mutationen

Durch Wegzug quittiert 1 Person, aus gesundheitlichen Gründen 1 Person und aus zeitlichen Gründen 2 Personen den Feuerwehrdienst.

Peter Hörnlimann hat 23 Dienstjahre geleistet. Etliche Jahre als Zugführer des Elektrozeuges.

Dani Obrist hat 7 Dienstjahre geleistet. Im Jahr 2005 wurde er zum Leutnant befördert. Er war für die Atemschutzausbildung zuständig.

Bruno Graf hat 18 Dienstjahre geleistet. Er war immer ein sehr zuverlässiger Feuerwehrmann.

Für den jahrelangen, grossen Einsatz in der Freizeit für die öffentliche Sicherheit danke ich den drei Kameraden an dieser Stelle gerne im Namen der ganzen Mannschaft.

## **Beförderungen**

Kolumban Helfenberger wird zum Leutnant befördert  
Urs Stark und Patrick Baumberger werden zu Gruppenführern befördert  
Michael Walter übernimmt die Leitung des Elektrozuges.  
Ich gratuliere allen ganz herzlich zu Ihrer Beförderung und wünsche Euch grosse Befriedigung in Eurer neuen Tätigkeit.

Kolumban Helfenberger übernimmt per 1.1.2009 die Verantwortung für die Atemschutzausbildung als Nachfolger von Dani Obrist.  
Für diese neue Funktion wünsche ich Kolumban viele kameradschaftliche Stunden, grosse Befriedigung und viel Erfolg.

Für das Jahr 2009 konnten wir 8 neue Feuerwehrleute gewinnen.

## **Schlussbemerkungen**

Für die 3260 geleisteten Stunden danke ich im Namen des Kommandos der ganzen Mannschaft. Besonders möchte ich mich bei Barbara Stutz, dem Kader und dem Kommando bedanken. Sie alle haben mich auch im vergangenen Jahr tatkräftig unterstützt. Es ist sehr schön, mit so einem motivierten Team zusammenzuarbeiten.  
Wir blicken auf ein unfallfreies und erfolgreiches Feuerwehrjahr mit 2 Grossbränden zurück. Ich wünsche mir, dass es auch im nächsten Jahr so sein wird.

Der Kommandant

Markus Meier